

Gemeinderat Murten

Sitzung des Generalrates vom 27. Februar 2013

Ergänzungswahlen in die Generalrätliche Finanzkommission sowie die Energie-, Umwelt- und Planungskommission

Im Zusammenhang mit der Fusion zwischen den Gemeinden Büchslen und Murten wurde beschlossen, dass die Mitgliederzahl des Generalrates um zwei Sitze erhöht werden soll, um eine angemessene Vertretung der ehemaligen Gemeinde Büchslen zu erhalten. Weiter wurde vereinbart, dass der Wahlkreis Büchslen auch in verschiedenen Kommissionen der neuen Gemeinde vertreten sein soll.

Um dieses Ziel zu erreichen, schlägt der Gemeinderat vor,

Herrn Adrian Kramer in die Generalrätliche Finanzkommission

und

Herrn Werner Liechi in die Energie-, Umwelt- und Planungskommission

als zusätzliche Mitglieder zu wählen. Die genannten Kommissionen werden bis Ende der laufenden Legislaturperiode aus je acht Mitgliedern bestehen.